

Encore une fois Alsace!

2015-09-26 19:48 (Kommentare: 0)

Das Jahr nähert sich so langsam dem Ende und es wird Zeit ...

Zeit für die erste Abschlusstour des Jahres. Und ich habe es so im Gefühl, es wird wieder ein Rolling-Stones Jahr mit ganz vielen Abschlusstouren. Den Anfang (die erste Abschlusstour) macht noch einmal Frankreich, das Elsass.

Zum Start geht es jedoch zuerst zum Motorradhändler (noch einige Dinge abklären). Dann muss der Rhein in Königswinter überquert werden und weiter geht es Richtung Mosel.

Da die Abschlusstour zu groß für einen Tag ist, gibt es eine Übernachtung im Leonardo Hotel in Völklingen.

Nach einem guten Frühstück (Hotels immer mit Frühstück buchen) geht es dann Richtung "La Petite Pierre", wo es in einem netten französischen Restaurant eine kurze Mittagspause gibt (Bretonischer Pfannkuchen mit Schafskäse).

Nach dem Mittagessen nähert sich dann Luxembourg, wo nach dem Tanken (lohnte sich nicht mehr so, das Benzin ist inzwischen in Deutschland fast genauso günstig) einem Abschlusstee die Tour beendet.

Und ab geht es nach Hause über die Deutsche Weinstraße ...

Also eigentlich eine ganz normale Abschlusstour, nichts besonderes.

Bilder der Tour (Elsass)

•





















•















Kommentare

Einen Kommentar schreiben